

Safari Solat Subuh Berjamaah Oleh Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Aug 22, 2023 - 11:42



Safari Solat Subuh Berjamaah Oleh Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Sukabumi, 22 Agustus 2023 - Pagi ini, Selasa tanggal 22 Agustus 2023, di tengah semaraknya pagi di Desa Sukakersa, Anggota Polsek Parakansalak turut serta dalam kegiatan Safari Subuh di Mesjid At-Taqwa. Kegiatan yang dimulai sejak pukul 04.36 WIB ini merupakan upaya Polsek Parakansalak dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat serta menyampaikan Program Kapolres

Sukabumi, Akbp Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H.

Dalam kegiatan ini, Aipda Suspriyanto, Bripka Dadang.S, dan Bripka Irman Wahyudi dari Polsek Parakansalak berangkat dengan semangat. Mereka menyambangi Mesjid At-Taqwa sebagai tempat berkumpulnya warga untuk melaksanakan salat subuh berjamaah. Momen salat subuh ini dijadikan peluang yang berharga untuk bersilaturahmi dengan masyarakat.

Salah satu program yang disampaikan dalam Safari Subuh kali ini adalah Aa Dede Presisi, inisiatif dari Kapolres Sukabumi, Akbp Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H. Program ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas pelayanan polisi kepada masyarakat, serta mempererat kemitraan yang harmonis antara kepolisian dan komunitas.

Tidak hanya menyampaikan program, anggota polisi juga berupaya mendengarkan segala bentuk curhatan, masukan, dan saran yang disampaikan oleh warga yang hadir dalam kegiatan Safari Subuh. Ini merupakan bentuk nyata dari komitmen Polsek Parakansalak untuk terus berada di sisi masyarakat, memahami kebutuhan, dan mengatasi permasalahan bersama.

Kehadiran Aipda Suspriyanto, Bripka Dadang.S, dan Bripka Irman Wahyudi dalam Safari Subuh kali ini tidak hanya sebagai anggota polisi, tetapi juga sebagai sahabat dan mitra bagi warga. Mereka mengajak warga untuk berdialog secara terbuka, menciptakan ruang komunikasi yang akrab, sehingga tali kepercayaan antara polisi dan masyarakat semakin erat.

Kapolsek Parakansalak, Akbp Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., berharap bahwa melalui kegiatan Safari Subuh ini, hubungan positif antara polisi dan masyarakat akan semakin menguat. "Kami siap mendengarkan, siap bertindak, dan siap bersinergi dengan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai," ujarnya.

Kegiatan Safari Subuh di Mesjid At-Taqwa ini berlangsung dengan penuh kehangatan dan semangat. Warga merasa dihargai dan didengarkan, sedangkan anggota polisi merasa lebih dekat dengan masyarakat yang mereka layani. Kegiatan ini menjadi bukti bahwa kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat adalah kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang harmonis dan aman.